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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「四つのテスト」「手に手つないで」 

●ゲスト なし 

●ビジター なし 

●プログラム     松浦会長 卓話：「前期を振り返って」

●会長の時間 

 
皆さん、こんにちは。本日は年末のお忙しい中、

例会にご参加いただき誠にありがとうございます。

早いもので、今年最後の例会を迎えることとなりま

した。この半年間を振り返りますと、本当にあっと

いう間でしたが、その間、理事役員の皆様、そして

メンバーの皆様から多大なるご協力を賜り、心より

感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

残りの半年間も、会長職を全うし、皆様とともに充

実した活動を続けていきたいと考えております。引

き続きのご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

さて、先週の例会では定時総会が開催され、次年

度の新しい理事役員が決定いたしました。次年度は、

例年より多くの理事が選出され、21名の理事役員体

制となります。今後半年間は、2025-26 年度の清水

会長、𠮷元副会長、村井幹事を中心に、次年度に向

けた事業計画や運営方針、予算の策定が着実に進め

られていくことでしょう。そして、この半年間は、

私にとっても清水会長エレクトにとっても非常に重

要な時期となります。振り返ると、私自身も会長職

に就任する前の半年間は、プレッシャーと期待の中

で悶々とした日々を過ごしていたように感じます。

しかし、その時間があったからこそ、就任後の準備

が整い、活動をスムーズに進めることができたのだ

と思います。清水会長エレクトをはじめ、次年度の

理事役員の皆様には、この半年間を有意義な準備期

間として充実させ、次年度を素晴らしいスタートで

迎えていただきたいと願っております。 

次回、皆様とお会いするのは、1 月 7 日の新年家族

例会です。次回例会では、多くのメンバーとそのご

家族の皆様にご参加いただき、新しい年度の始まり

を皆さんでお祝いしたいと思っております。ぜひ、

たくさんの方々にご参加いただけますよう、宜しく

お願い申し上げます。また、当日は、先日入会をご

承認いただきましたソフトバンクの桑原さんの入会

式も行う予定です。1 月には会員数は 54 名となり、

新年を新たな仲間とともにスタートいたします。新

年早々からご準備頂く岡田委員長はじめとする親睦

活動委員会の皆様、どうぞよろしくお願い致します。 

本日のプログラムは「前期を振り返って」でござ

います。この半年間の活動を皆様と一緒に振り返り

たいと思います。少々時間配分が心配ではあります

が、なんとか時間通りに終えられるよう努めます。

途中取り留めのない話になるかもしれませんし、つ

い「ポコポコ」のゲームに夢中になるメンバーもい

らっしゃるかもしれませんが、温かく見守っていた
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だければ幸いです。 

最後に、年末年始の大変お忙しい時期ではありま

すが、体調管理には十分気を付けて頂き 

来年、新年家族例会でお会いできることを楽しみ

にしております。本日も最後までどうぞよろしくお

願い致します。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

なし 

＜配布物＞ 

後期会費納入のお願い 

＜回 覧＞ 

1/7 新年家族夜間例会の出欠表 

1/28 職場例会の出欠表 

3/2 IM の出欠表 

●委員会報告 

職業奉仕委員会（1/28 職場例会のご案内） 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

入会記念日祝い 

松本剛泰 2021/12/7 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

本年度、最後の例会となりました。半年間、メンバ

ーの皆様ありがとうございました。本日のプログラ

ムは、前期をふり返ってです。この半年間を皆さん

と振り返ってみたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

清水朗弘 副会長 

本日のプログラム、松浦会長の「前期を振り返って」

よろしくお願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

本日の卓話「前期を振り返って」松浦会長、楽しみ

にしておりました。よろしくお願いいたします。 

眞田奈津基 パスト会長 

先日、12 月 3 日に人生初のフルマラソンにチャレン

ジし、7 時間 38 分 44 秒で完走することができまし

た。これも一緒に出場した三重君、何かとアドバイ

スをくれた平前さん、そして、ゴールで待っていて

くれた家内のお陰だと感謝しています。また、1 月

1 日より、社長を後任に譲り、会長に就任します。

引き続き、ご指導のほど、よろしくお願いいたしま

す。 

原 隆之 パスト会長 

所用により欠席致します。誠に申し訳ございません。 

三重康祐 会員 

昨日、ホノルルマラソンに眞田社長とチャレンジし

て、無事に完走（？）完歩し、42.195km を人生で

はじめて経験することができました。チャレンジに

伴い、色々アドバイスいただいた平前さんには本当

に感謝いたします。また、一緒にチェレンジさせて

いただいた眞田社長にも感謝いたします。 

村井祐介 会員 

所用により欠席致します。誠に申し訳ございません。 

東森由倫 会員 

体調不良のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ご

ざいません。 

桑田真由美 会員 

体調不良のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ご

ざいません。 

常岡慶介 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません 

野村俊明 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません 

 

●プログラム 

＜松浦会長 卓話：「前期を振り返って」＞ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
～ 次回例会案内 ～ 

1/7㈫ 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル  

    新年家族夜間例会 


